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会長挨拶� 会　長　野際　宏行
　今日は、生業が食べ物屋ですので旬の食べ物と健康という
ことでお話をさせていただきます。この時期に出回る果物は、
サクランボを筆頭にビワ、アンズ、ヤマモモなどがありますが、
今日は、イチジクについて少しお話いたしたいと思います。イ
チジクは、不老長寿の果物と呼ばれるほど実も葉も薬効と栄
養価が高い果物です。一日に一つずつ実が成熟することから
名付けられ、果実の中に花があり、花が見えないから「無花
果」と書くそうです。イチジクには、血液を綺麗にし、美容効
果や胃腸を丈夫にする働きがあるとともに、高血圧、糖尿病、
肌の乾燥を防ぐ効果もあります。フィシンという成分のおかげ
でタンパク質の消化酵素があるので肉料理と一緒に食べると
良いとされています。赤ワインで有名になった「ポリフェノール」
と一緒に取ると相乗効果があり、イチジクの栄養素を効率良
く全身に行き渡らせてくれます。我々の業界では、食事後に
チーズをお出しすることが度 あ々ります。高級店では、ワゴン
に色々なチーズを乗せ案内するのですが、そのとき添えるの
が、定番のドライイチジクです。塩味の強いチーズ、その箸休
め的にイチジク、そして赤ワイン、味わいも最高ですが、健康
面でも最高の組み合わせです。ぜひ、ブルーチーズとイチジク
と赤ワインをお試しください。ちなみに召し上がりやすいブ
ルーチーズは、牛乳のブルー「フルムダムベール」です。また、
イチジクには、カリウムが豊富に含まれていますので、塩分の
多いチーズでも安心と言えるかもしれません。今、お弁当でお
腹が満たされている方も多いと思いますが、今晩ワインが飲み
たくなりましたでしょうか？駅南口の商業ビル地下のスーパー
とワインショップは、おすすめです。ぜひ一度ご自宅でこの3
アイテムをお試しください。ただ気を付けなくてはならないの
はカロリーです。生のイチジク100ｇですと54kcalですが、ド
ライイチジクですと292kcalとなってしまいます。イチジクの葉
にも薬効があり、イチジク茶も市販されてもおりますが、血圧
や血糖値を下げる効果があり、インドでは、肝障害の治療に
も使われているそうです。庭木としては、花も実もならないと
いう解釈から「出世しない」「子孫に恵まれない」など縁起が悪
いという俗説からあまり人気が無いようですが、花言葉は、「多
産」「実りのある恋」「裕福」と実は縁起の良い木なのです。鉢
植えも出回っているようですので、實石副会長のご親戚の沼
津農園さんにお問合せいただければお値引きしていただける
かもしれません。
ビジター �一杉　泰博君（沼津北）
他ＲＣ出席 �山口君・吉野君（6.12ＲＬＩパートⅢ）

欠席者（8名）
今田君、三好君、村上君、野口君、
勝呂君、髙原君、寺田君、渡邉（好）君
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6月25日（金）
　正副会長・幹事退任挨拶

7月2日（金）
　正副会長・幹事就任挨拶
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イニシエーションスピーチ

� 会　員　　横溝　有美子君

卓 話

１ ．例会変更のお知らせ
第２回クラブ協議会 ❷
会員維持増強 リーダー　　吉野　聖一

　今年度は8月に1名が入会しましたが、退会者も1名あ
りました。転勤による入れ替えがありましたがコロナ禍の
中、積極的な活動ができませんでした。会員の所属する
業界によっては経済的に大変厳しいところ、いろいろな
立場や考え方のあるなかで心労が重なり難しい舵取り
や判断を迫られる場面も多くあったと思います。ＲＣの
存在価値が問われ何のために例会があるのかを考える
機会にもなりました。結果として沼津ＲＣではオンライン
例会を開催しませんでしたが、すぐにでもオンライン例会
を開催することが会員の維持増強につながると考えます。
一方で出席したい方のためには会場を提供すればよい
と考えます。今、ＲＣが奉仕活動を行うことで汗をかい
て知名度を広めようという動きが出ています。一人ひとり
が働きかけをして楽しい活動をつくるには、新しいことを
積極的に楽しんでいく姿勢が必要です。知らないことを
知ること、知識が増えると仲間も増える。好奇心を会員
維持増強の原動力にしていきましょう。

森藤君…誕生日お祝いありがとうございます。今日で60
歳になりました。
奥村君…横溝さん、イニシエーションスピーチ楽しみにし
ています。
清君…誕生祝いをありがとうございます。いつまでも青春
だ、などと言い続ける老婆を目指します。
積君…横溝さん、イニシエーションスピーチ楽しみにして
います。
横溝君…つたないスピーチとなりますが、よろしくお願い
します。

　こんにちは。第一生命の横溝です。昨年4月に赴任し
てまいりまして、1年3ヶ月がたちました。コロナの影響も
あり、Rには6月から参加させていただきました。
　初めてのＲへの参加でしたので、右も左もわからない
状態でしたが、皆様の温かいお声かけにより、これまで
無事に過ごすことができました。特にご紹介いただいた
奥村さんには、いつも気にかけていただき、大変感謝し
ております。イニシエーションスピーチということで、本日
は、自分のことと、第一生命のことを話させていただき
ます。
　私の生まれ育ったのは東京都八王子市です。八王子
は、東京都にもかかわらず、結構雪が降り、いつもニュー
スの中継に取り上げられています。八王子から日比谷本
社に通っていたのですが、雪が降りだすと他の方より先
に早退して、自宅から雪の写真を証拠のようにメールで
送信していました。
　実家はお米屋をしております。昭和3年に祖父が創業し
ましたので、ちょうど93年目で、お陰様でなんとか続け
ています。私は4人兄弟の一番上で、小さいころからお店
で育ち、物心ついた時にはお店に座っていました。学校
から帰ると、接客をしたり、電話を取ったり、配達したり、
お金を数えたりといつもお店にいました。お店を手伝うこ
とが一番褒められましたからだと思います。一方、家事
をすることは全く褒められませんでしたので、料理などは
一度もしたことがありませんでした。
　小さいころから「お米屋」になるつもりでいましたし、お
店で働いている人たちも、近所の人もみなそう思っていま
した。ところが、大学4年になったときに、父から一度世
の中に出ないとだめだと反対され、慌てて就職活動をし

て「第一生命」に入社しました。1990年入社なのですが、
当時は女性の総合職はめずらしく、先輩は4人くらいでし
た。大学時代テニスをしていた私は丈夫に見えたでしょ
う。いつも実験のようなことばかりさせられています。
　第一生命は女性が多く、セールスの者も含めると95％
くらいが女性です。結構働きやすい、親切な会社で、副
支社長になるときは、子供を考慮して、実家のある八王
子支社勤務にしてくれました。今回、支社長になるときも、
会社としては、実家の八王子に近い、沼津の方達の人柄、
東京本社からすぐに助けに行けるなどを考慮して、沼津
勤務にしてくれました。もしかすると、弊社会長の渡邉が
裾野市出身だったのも大きいかもしれません。
　女性として大変なのは、まだまだ上位職種に女性が少
ないことでしょうか。いつも会議には女性は一人でしたの
で、会議中に寝ていると目立ってしまうのが難点です。
　最後に第一生命について紹介させていただきます。沼
津支社は東部エリアを網羅していまして、伊東、修善寺、
御殿場、富士宮など営業所を13構えています。セールス
の女性は約400名おります。第一生命は社会貢献に力を
入れておりまして、沼津支社としても10市町と連携して地
元のお役に立つ活動を市町と共にさせていただています。
モバイルバッテリーの贈呈などもしました。また、「フェン
シングのまち沼津推進協議会」に加盟し、「フェンシング
拠点都市」を応援したりしています。
　沼津に来て、早いもので1年以上が過ぎました。沼津
の皆さんはとても親切ですし、おいしいものがいっぱい
ありますし、ゴルフ場も近くて、とっても楽しくすごして
います。私もようやく沼津にも慣れ、最近はパーソナルト
レーナ―について体を作ったり、ゴルフレッスンも再開し
ました。コロナのおかげで、自炊もするようになり、遊び
に来た子供から褒められました。まだまだ、沼津につい
て知らないこともいっぱいありますので、色 な々ことを今
後も教えていただきたいと思っておりますので、引き続き
よろしくお願いします。
　ご清聴ありがとうございました。

ロータリーの標語
超我の奉仕




